



SW

Solid

Design Swedese Studio

Solid

Design Swedese Studio

Fåtölj, Soffa 2-sits och 3-sits

Material: Stomme i massivträ och plywood, med nozag-fjädring. Sittdynornas fyllning består av en dun- och fjäderblandning tillsammans med rivet skum, vilket är en återbrukat produkt. Ryggdynorna är facksydda och har en fyllning av dun, fjäder och polyesterfiber som gör att kuddarna behåller sin form bättre. Klädseln är avtagbar på både sitt- och ryggdyna. Ben i ek (olja, naturlack, vitpigmenterad lack eller svart lasyr) eller svarvad aluminium.

Tillbehör: Armstöds kudde rektangulär, armstöds kudde cylindrisk, kudde kvadratisk. Alla med avtagbar klädsel.



Easy chair, Sofa 2-seater and 3-seater

Material: Solid wood and plywood frame, with nozag springs. The filling of the seat cushions is a down and feather mixture together with shredded foam which is a recycled product. The back cushions are sewn with pockets for the filling which consists of down, feather and polyester fiber. This makes the cushions keep their shape better. The cover is removable on both the seat and back cushions. Legs in oak (oil, natural lacquer, white pigmented lacquer or black glaze) or aluminum.

Accessories: Rectangular armrest cushion, cylindrical armrest cushion, square cushion. All with removable covers.

Sessel; Sofa, 2- und 3-Sitzer

Material: Gestell aus Massivholz und Sperrholz, mit Nosagfederung. Die Sitzpolster sind mit einer Mischung aus Daunen und Federn gefüllt, die mit wiederverwendeten Schaumstofflocken vermengt ist. Die Rückenpolster sind mit einer Mischung aus Daunen, Federn und Polyesterfasern gefüllt. Dank der Steppnähte behalten sie länger ihre Form. Der Bezug ist sowohl bei den Sitz- als auch bei den Rückenpolstern abnehmbar. Beine aus Eiche (Öl, Naturlack, weißpigmentiert lackiert oder schwarz lasiert) oder aus gedrehtem Aluminium.

Zubehör: Armlehnenkissen rechteckig und zylindrisch, quadratisches Kissen. Jeweils mit abnehmbarem Bezug.

